

VOEUX

Vœu n° 1 - Jeunesse

Le synode régional de l'Eglise réformée de France en Provence-Alpes-Corse-Côte d'Azur réuni les 18, 19 et 20 novembre 2011 à Martigues souhaitant aider l'équipe régionale jeunesse à promouvoir la dynamique jeunesse régionale

demande aux paroisses de s'engager à :

Premièrement : trouver un référent jeunesse qui sera un intermédiaire entre l'équipe régionale jeunesse et l'Eglise locale.

Deuxièmement : déléguer au moins 2 jeunes pour participer au synode régional des jeunes.

59 voix pour

Vœu n° 2 - Ecologie

Au nom de notre foi en Dieu, qui a confié sa création à la responsabilité des hommes et des femmes que nous sommes,

à l'exemple des guides écologiques qui existent à l'attention des Eglises en Angleterre et en Suisse,

le synode régional de l'Eglise réformée de France en Provence-Alpes-Corse-Côte d'Azur réuni les 18, 19 et 20 novembre 2011 à Martigues,

demande au conseil national de mettre en œuvre l'élaboration d'une charte écologique qui serait proposée aux Eglises locales et à ses membres, et qui comporterait l'engagement à inscrire la protection de l'environnement au cœur d'une éthique chrétienne, afin de faire activement reculer notre contribution négative au changement climatique. Cette charte viserait à prendre des mesures concrètes dans les Eglises locales concernant la consommation d'énergie, le chauffage, l'utilisation et l'évacuation de l'eau, la gestion des déchets, l'entretien des espaces verts et le respect de la faune.

58 voix pour ; 1 contre

Vœu n° 3 – Théologies de l'économie

Notre témoignage de chrétiens concerne tous les domaines de la réalité. La crise économique nous sensibilise sur les mécanismes de l'économie. Afin que notre message dans ce domaine ne se limite pas à ce qui pourrait être conçu comme des généralités (partage, justice), mais qu'il se traduise en des termes plus précis et spécifiques – ce qui le rendra plus pertinent –

le synode régional de l'Eglise réformée de France en Provence-Alpes-Corse-Côte d'Azur réuni les 18, 19 et 20 novembre 2011 à Martigues,

demande au conseil régional de mettre en place un groupe de travail, en lien avec les travaux de l'équipe nationale, qui réunit un ensemble d'outils de formation en la matière. Ce groupe pourrait aussi mener une réflexion sur « une théologie de l'économie ».

47 voix pour ; 1 contre

Vœu n° 4 - Le synode en marche

Le synode régional de l'Église réformée de France en Provence-Alpes-Corse-Côte d'Azur réuni à Martigues les 18, 19 et 20 novembre 2011

souhaite que l'organisation des synodes des années prochaines utilise des croix huguenotes avec colombes pour matérialiser le cheminement des synodaux vers les locaux utilisés.

Il pense en effet que les étoiles et autres comètes ne sont pas encore utilisables à ce moment-là de l'année (il faudrait pour cela faire le synode à Noël).

Voté par acclamation !